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Zitat von Hannes H.

Das würde ich so nicht sagen, sondern VW wollte das Geld nicht investieren um ihn auf
Euro6 zu bringen, daher muss er wohl auch vom Markt verschwinden. Ist wohl ähnlich
wie vor knapp 10 Jahren als man den V10 TDI im Phaeton gestrichen hat, weil man den
Aufwand mit der Unterbringung der DPF nicht treiben wollte....

Beim A8 wurde beim V8 TDI ja auch ein SCR-Kat installiert und somit die Euro6
gschafft. Aber beim Touareg ist wohl die Nachfrage nach dem V8 TDI so verschwindend
gering, dass VW sich den Aufwand gespart hat.

MfG

Hannes

Wirklich schade und traurig um die Autowelt, wenn so ein tolles Fahrzeug dann so langsam vom
Markt verschwindet.

Will man so höheren Ortes die Autofahrer dazu bringen, zukünftig nur noch in politisch
korrekten Sparbüchsen mit 4 Zylindern (oder weniger) oder mit einer Nabelschnur zur
Steckdose durch die Gegend zu kriechen?

VW hat wohl zurzeit kein besseres Fahrzeug im Angebot als den Touareg V8 und den dicken
Phaeton.
Was bleibt dann, wenn diese tollen "Flagschiffe" eingemottet werden?

Na egal wie es kommt. Ich bin täglich immer wieder heilfroh, einen tollen V8 TDI zu fahren 
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